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REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão "Universidade e Sociedade"

Número: 31 /1995-1996
Data: 18/04/1996 -Horário: 15 horas

EXPEDIENTE - Pauta.

- Leitura e aprovação das atas n°s 28,29 e 30.

(1) - Informes gerais:
a. Reunião Andes-SN Regional S. Paulo

Sugestão : 26/04 (6a feira) -15 h
(Se estiver Ok, favor avisar asecretaria para confirmar d SP),

b.Atona Assembléia Legislativa,
c Pauta reivindicações data-base,
d Reunião Fórum dia26/04 -10 horas,
e. Carta a serenviada aos docentes p/ associar-se,
f. Correspondência Advogado recebida em 15/04/96,
g. Planilha salário dosfuncionários,
h Reunião GT Previdência -16/04/96

Moções e entrevista imprensa local,
i Oficio enviado ao Presidente Comissão Trabalho das Ossadas,
j.Oficio ATPCE n° 71/96 da Comissão Especial de Ensino ReHgioso

Secretaria de Educaçãodo Est. de S. Paulo.

(2) - Proposta Debate naUnicamp - Previdência / LDO-97
Resposta CRUESP - datas propostas: 30/04,2/05,10/05,

(3)- Indicação denomes paraComissão Eleitoral Local
Eleições/96 Andes-SN, até 29/04/96,

(4) - Boletim: matérias,

(5) - Solicitação do Coordenador do NPCT, oficio 11/96,

(6) - Outros...



1 ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 31/1995-1996
2 Data: 18/04/1996 - Horário: 15 horas
3

4 Presentes os professore(a)s: Luís Carlos Guedes Pinto,
5 presidente; ítala Loffredo D'Ottaviano, primeiro vice-
6 presidente; José Luiz Antunes de O Sousa, segundo vice-
7 presidente; Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária,
8 Marcela Haun, primeira tesoureira; Marlene Rita Queiroz,
9 segunda tesoureira. O professor Lino Castellani Filho,
10 diretor administrativo está em Tocantins e a professora
11 Sílvia Nebra de Pérez, segunda secretária, está afastada.
12 Dando início à reunião o professor Guedes sugere que a
13 ata da reunião anterior seja lida posteriormente e que
14 sugestões de mudança, caso haja, sejam encaminhadas para
15 a próxima reunião. Passa, em seguida, aos seguintes
16 informes: 1 - A reunião da Andes-SN Regional SP será
17 realizada na Adunicamp na próxima 6a feira, 26 de abril,
18 às 14:30 horas. 2-0 professor Guedes e a professora
19 Marcela irão à reunião do Fórum das Seis Entidades nesse

20 mesmo dia, às 10 horas, na Adusp. 3 - No ato na
21 Assembléia Legislativa, em defesa da LDO-97, o
22 comparecimento de docentes foi reduzidíssimo e foram
23 estudantes, principalmente da Unesp que lotaram a
24 Assembléia. 4 - Apresenta aos membros da Diretoria a
25 pauta unificada do Fórum para a nossa data-base, juntada
26 a esta ata. 5 - Novo convite será feito aos docentes que
27 ainda não são sócios para que se associem. 6 - Apresenta
28 correspondência recebida do Advogado da Associação sobre
29 falta de retorno a uma reclamação indevida feita por um
30 associado. 7 - Apresentou a planilha com os novos valores
31 de salários dos funcionários da Adunicamp, de acordo com
32 o reajuste da categoria, acrescido de 5%. 8-0 professor
33 Osmar Marchese escreveu nota para o Boletim sobre reunião
34 do GT Previdência com participação de docentes da USP e
35 Unesp, realizada em 16 de abril de 1996. 9 - Enviou

36 ofício ao Dr. Octacílio, como Presidente da Comissão das
37 Ossadas, solicitando cobrança sobre o relatório que
38 deveria ter sido entregue pelo professor Badan Palhares.
39 10 - Recebeu ofício da Comissão Especial de Ensino
40 Religioso da Secretaria da Educação do Estado de São
41 Paulo agradecendo a moção enviada pela Adunicamp. 11-0
42 termo de comodato do terreno da sede está pronto, mas há
43 um problema sobre este prever o uso por apenas 20 anos.



1 Solicita ao professor Antunes e ao Dr. Carlos Simões que
2 leiam este termo para propor mudanças, principalmente com
3 relação ao prazo de uso e sua renovação. 12 - Recebeu
4 reclamação de colega sobre a vacinação contra a meningite
5 recentemente ocorrida em Campinas e entrou em contato com
6 o professor Teixeira que ficou de redigir um texto sobre
7 o assunto para o Boletim. 13-0 professor Antunes
8 informa estar muito satisfeito com o andamento das obras

9 da Sede, com custos ligeiramente inferiores aos
10 previstos. Em seguida passou-se a discutir a realização
11 de Debate sobre a Previdência e LDO-97, com participação
12 da Adusp e Adunesp e decidiu-se que a melhor data seria
13 10 de maio de 1996. Com relação aos nomes para comporem a
14 Comissão Eleitoral local para a Eleição da Andes-SN
15 decidiu-se que os professores Guedes e Marcela entrariam
16 em contato com membros do Conselho de Representantes para
17 essa tarefa. Deverá haver um debate conjunto da USP,
18 Unesp e Unicamp, entre as chapas inscritas. Esse debate
19 será organizado pela Adusp e ocorrerá no dia 7 de maio de
20 1996, às 17:30 horas e deverá ser amplamente divulgado em
21 nosso Boletim. Em seguida a professora Marcela informa
22 que num próximo Boletim deverão ser publicadas mais
23 informações a respeito do aumento do convênio Unimed.
24 Passa-se a discutir a solicitação do Coordenador do NPCT,
25 de encaminhamento de carta à bancada docente, de
26 servidores e discentes no CONSU, para explicar a posição
27 do núcleo. Após discussão, resolveu-se que compete à
28 Adunicamp o encaminhamento da solicitação somente à
29 bancada docente, sugerindo que as demais bancadas sejam
30 contatadas pelo STU e DCE respectivamente. Passando para
31 outros assuntos, o professor Guedes informa ter recebido
32 comunicado da criação de Comitê contra a privatização do
33 atendimento médico no Hospital das Clínicas da Unicamp, e
34 que haverá uma reunião no dia 19 de abril, 6a feira, às
35 12 horas no Paulistinha, ficando a professora Lúcia de
36 comparecer como observadora nessa reunião. O professor
37 Guedes comenta ainda o problema de 1/3 do orçamento da
38 Unicamp ser dirigido à área médico-hospitalar, fato que
39 deverá ser discutido com relação à LDO-97. A seguir a
40 professora ítala sugere que se converse oficialmente com
41 a professora Sílvia a respeito de seu afastamento da
42 Diretoria. Coloca em seguida, em discussão, os
43 acontecimentos relativos a proposta de modificações do



1 texto a ser publicado na versão definitiva do Caderno
2 Vestibular-96. Após discussão do assunto, foi decidido
3 que todos leriam a versão preliminar do Caderno já
4 distribuída no Conselho Universitário e as modificações
5 propostas através do professor Guedes, e que na próxima
6 2a feira, 22 de abril, haveria reunião às 15 horas, onde
7 deveriam ser trazidas todas as sugestões. Nada mais
8 havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 18:05 horas e
9 eu professora Lúcia Pereira da Silva, primeira
10 secretária, lavrei a presente Ata solicitando a Elena
11 Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a
12 digitasse para ser submetida à apreciação da Diretoria da
13 Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 23 de
14 abril de 1996.

yi^
Profâ Lúcia Pereira da Silva

lâ Secretária/Adunicamp


